
  

 

 

BISCARROSSE BRIDGE CLUB 
COMPTE-RENDU du CONSEIL 

D'ADMINISTRATION 
Du  3/07/2023 

 
 
 

Etaient présent(e)s : Mmes.Gilbert, Trancart 
                                   M. Jakubowicz, Grimoin, Roullet, Simon, Tisne.   
 
Etaient excusé(e)s : Mme Constant, M. Constant et Delahaye 
 
 1-FINANCES : RAS. Situation saine. L’exercice se solde par un petit 
déficit attendu qui s’explique par l’achat de la machine à distribuer les 
cartes. 
 
 2- TOURNOIS : 
 
- Le tournoi de solidarité a permis de réunir une somme de 100 €. Le 
bureau a décidé à l’unanimité d’ajouter à ce  montant 300 €. 
- Le tournoi des débutants du mercredi devait en théorie être mis en 
veilleuse pendant l’été, Joële n’étant plus à Biscarrosse. Cependant, 
plusieurs débutants ont insisté pour qu’Henry le reprenne pendant ce 
laps de temps, ce qu’il a accepté. Le bureau en a profité pour 
remercier chaleureusement Joële de son implication. 
- Le dernier 3B s’est bien passé, plusieurs personnes ont participé 
au repas sans jouer, ce qui leur a permis de s’intégrer au club. 
- La date du prochain 3B sera fixée une fois les nouveaux locaux 
terminés. 

3 - LES NOUVEAUX LOCAUX 
 
Les travaux avancent, mais ils ont pris du retard, et leur livraison est 
prévue pour la fin du mois de septembre. 
Par conséquent, le marathon, dont vous trouverez ci-joint l’affiche, se 
déroulera dans les locaux actuels.  
Les aménagements qui avaient été demandés par la Présidente ont 
en fait été agréés, puisqu’un bureau fermé est dorénavant prévu. 

 
 
 

 



 
 
 
 

4- EFFECTIFS DU CLUB  
   
Le club compte à ce jour 91 membres, licenciés ou sympathisants, ce 
qui montre un certain dynamisme dans le recrutement.  
A ce niveau, toutes les bonnes volontés peuvent se faire connaître 
pour animer le forum des associations qui se tiendra le 2 septembre 
prochain et qui s’est révélé chaque année très apporteur de nouveaux 
membres.  
 
 
                                 

Les prochaines dates, toujours d’actualité : 
 

- Forum des associations : Samedi 2 septembre 
- Marathon : Jeudi 14 septembre. 
- AGO : Jeudi 19 octobre. 

Le prochain conseil se tiendra le 28 août après le tournoi. 
 
 
 
La présidente : E. Gilbert            Le sous-secrétaire : JL GRIMOIN 


